

11月 フルーツミックス



3歳児 みかん組

運動会の練習を通して、友だちと一緒に身体を動かす楽しさを感じることが出来た子どもたち。コーナー遊びでも、ままごとや積み木、レゴなどの玩具で「〇〇一緒に作ろう!」と、友だち同士で遊びを共有し楽しんでいる様子が見られます。

その少し成長した姿は、コーナータイムだけではなくレッスンタイムでも見られ、リズムの時間では楽しみながらもしっかり話を聞こうと真剣な表情で取り組んでいます。

次は発表会、「お父さん、お母さんに見に来てもらう!」と楽しみにしている子どもたち

玉入れ
たのしかった~

運動会でぶどう組に憧れて

一緒になわとび練習



運動会後すぐに玉入れを
粘土で作りました!



リズムの様子



リンリンリン♪

どこまで高く積めるかな?



4歳児 ばなな組

運動会の練習を通して、挑戦する気持ちを持ち、自分の持っている力を発揮することを経験しました。その後も、朝の継続運動の縄跳びの練習では「今日は50回頑張って跳ぶ!」と自分で目標を決め、取り組む姿が見られました。

室内遊びでは、折り紙やラキューを友だちと相談しながら作ったり、作った物を持ちより遊びを発展させている姿が見られ、これからの社会性の発達が楽しみです。

生き物コーナーの新しい仲間
「カタツムリ」



毎日一つでもスタンプを
押せるように頑張っています!



二人で協力して折り紙製作

殻めっちゃかたい!

初めての打楽器に緊張しつつも
楽しく取り組んでいます



リズムの様子

今月のねらい

- 3歳児 みかん組…音楽を通して、友だちと一緒に表現する楽しさを味わう。
- 4歳児 ばなな組…発表会の取り組みを経験し、自信を持って表現出来るようになる。
- 5歳児 ぶどう組…仲間と協力し、一つの物を作る達成感を味わい自信に繋げる。



5歳児 ぶどう組

運動会を通して、『勝つためにはどうすれば上手くいこうか』と、友だち同士で話し合い、相手の気持ちを受け入れる姿も見られるようになってきました。勝ち負けを経験し、勝った嬉しさ、負けた悔しさを友だちと共有し、一段と成長した子どもたち。

次は、いよいよ発表会! 劇や合奏の練習過程の中で、ひとり一人が十分に力を発揮することが、一つのものを造り上げることに繋がることを子どもたちに伝え、練習



運動会の経験画を描いている様子



発表会に向けてのリズム練習♪



スカイテラスで

「いもほり」

大きなサツマイモが
たくさん採れました!



やまいも大会

